



Lions Club fördert HCG-Deutschklassen

(bb) Eine Spende in Höhe von 2500 Euro überreichte Thomas Küffner im Namen des Lions Clubs an das Hans-Carossa-Gymnasium. Diese kommt den beiden schulart-unabhängigen Deutschklassen zugute, die seit diesem Schuljahr an der Schule angegliedert sind. Dort werden Jugendliche aus unterschiedlichen Nationen von verschiedenen Fachlehrkräften unterrichtet. Die beiden Klassenleiterinnen Yvonne Löken und Gudrun Kaiser freuen sich unter anderem

auf die Anschaffung motivierender und anschaulicher Lernmaterialien und -spiele für den Unterricht im Fach Deutsch als Zweitsprache. Da die Leseförderung dabei im Vordergrund stehen soll, sollen von der Spende auch Kinder- und Jugendbücher in leichter Sprache angeschafft werden.

Auf dem Foto von links zu sehen: Thomas Küffner, die stellvertretende Schulleiterin Silvia Betz, Gudrun Kaiser und Yvonne Löken.

Foto: Lions Club Landshut